
Angesichts des erwarteten Fehlbetrags betont Ratsherr Hahn noch einmal die Wichtigkeit von 
Konsolidierungsmaßnahmen. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 


